



Regierungsratsbeschluss vom 08. Juli 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wie sieht es bei E-Gouvernement in Basel aus?

P145194

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die konkreten Ziele von E-Government sind die Verbesserung und Vereinfachung der öffentlichen Dienste. Dabei steht die Vereinfachung der Prozessen zur Information, Kommunikation und Transaktion innerhalb und zwischen staatlichen, kommunalen und sonstigen behördlichen Institutionen, sowie zwischen diesen Institutionen und den Einwohnerinnen und Einwohnern, bzw. Unternehmen, durch den Einsatz von digitalen Informations- und Kommunikationstechniken im Vordergrund. Auf kantonaler Ebene hat der Grosse Rat zwecks Durchführung eines Impulsprogramms zur Förderung elektronischer Behördengänge am 7. Dezember 2011 einen Rahmenkredit von 4.4 Mio. Franken bewilligt.

